

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

Ultimas noticias de Madrid, provincias y extranjero, transmitidas por nuestro corresponsal señor Sánchez Ortiz

En el Ayuntamiento.

La sesión de ayer

Presidida por el alcalde, señor Hernandez Rodriguez se celebró ayer sesión la Corporación municipal, con asistencia de los concejales señores Sierra, Morata, Amate, López García, Aguilar, Maños, (don Antonio) J. Romero y Martínez Parra.

Después de leída y aprobada el acta de la anterior, se procedió a discutir los asuntos puestos al

ORDEN DEL DIA

—Relación de lo recaudado por espectáculos públicos durante el mes de febrero último.

Aprobado. —Nómina de 32 pesetas del Tribunal para niños de esta capital.

Aprobado. —Factura de Julio Fernández Pérez de 109.90 pesetas por suministros a la Casa Socorro.

Aprobado. —Expediente sobre instalación de un motor a sierra mecánica de la Plaza del Marqués de Heredia.

Aprobado. —Informe de la Comisión de Ornato.

Aprobado. —Carta del director gerente de «Información telegráfica comercial» solicitando la inscripción del Municipio a dicha información.

Aprobado. —Propuesta del contrato de adquisición de aguas con destino al campamento de Viztor.

El señor alcalde manifiesta la conveniencia de que se discuta bien este asunto y se le faculte para llevar a cabo el contrato, si el Ayuntamiento lo considera oportuno.

El asunto quedó discutido ampliamente y se facultó al alcalde, para que practique todas las gestiones necesarias.

—Informe de la Comisión de Hacienda.

Aprobados. —Propuesta de Lombramientos de chauffer y auxiliar de la regadera automovil a favor de Juan Miaci Lopez y Antonio Sierra Capdevila.

Se acordó abrir un concurso para la provisión de la plaza de chofer.

OTROS ASUNTOS

Se aprueban varias facturas y se da lectura al telegrama dirigido al presidente del Directorio Militar abogando por la construcción del Ferrocarril Estratégico.

Seguidamente se levantó la sesión.

CONCURSO

Después de recibir verbalmente la noticia del concurso a que hacemos referencia, recibimos la siguiente nota oficiosa de la Alcaldía:

«El próximo día veinte, se celebrará el concurso para la adjudicación de la leña procedente de la poda del arbolado de la Glorieta de San Pedro. Dicho concurso se verificará en el despacho oficial de la Alcaldía, a las doce horas del día referido.

El tipo del concurso se ha fijado en la suma de ciento cincuenta y tres pesetas con diez céntimos y sobre él se formularán las proposiciones por el procedimiento de puja a la llana, concediéndose a tal efecto un plazo de quince minutos.

El concurso se adjudicará al autor de la proposición más ventajosa y en el acto de la adjudicación hará efectivo el importe del remate.

Los gastos de acarreo y del concurso serán por cuenta del adjudicatario.

El pliego de condiciones y presupuesto se halla de manifiesto en el Negociado de Ornato, donde podrá examinarse todos los días hábiles desde

las diez a catorce horas. Lo que se hace público para general conocimiento. Almería 15 de marzo de 1924.—El alcalde, M. Hernández.

Nuevo Juez

La audiencia territorial de Granada, ha nombrado Juez Municipal del partido de Berja a don Pedro Lupión Muñoz letrado de gran cultura y de gran prestigio moral.

También ha sido nombrado Juez suplente del mismo Juzgado don Lorenzo Gualardo Tovar quien r. suena del mismo modo excelentes condiciones para el cargo.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores suscriptores de los periódicos de Madrid «La Voz», y «El Sol» (que se partir desde primero de Marzo del corriente año pueden hacer las suscripciones en casa del corresponsal en esta localidad don Rafael Plaza. Kosco situado frente al Hotel Simón al precio de 2'50 pesetas al mes y domicilio o 2'40 recogiendo lo en el kiosco.

Manifestaciones de recozamiento

El general gobernador ha recibido una carta del subsecretario de Estado señor Espinosa de los Monteros, dándole las gracias por el niño pesarse que le envió con motivo de la muerte de su señora hermana.

Al propio tiempo, el subsecretario ruega al señor Sánchez Ortega haga extensivo su reconocimiento a las entidades y corporaciones que su pieron hacerse intérpretes de su justo dolor.

De Sociedad

Se encuentra enfermo el secretario del Ayuntamiento don David Estevan Gómez, al que deseamos pronta mejoría.

Ha regresado a Madrid, el ex diputado a Cortes don Luis Gómez Canga Argüelles.

Espectáculos

Continúan interesando al público, las proyecciones cinematográficas del Coliseo de Cervantes, que demuestran cada vez mayor interés en cuanto a la desecación de la selva.

Ha terminado su contrato en el salón D'or la simpática Conzobentista «Fina de Granada» que durante dos meses actuó con brillante éxito en dicho salón, valiéndose calmados aplausos.

El público almeriense ha sentido la ausencia de tan simpática y excelente artista, que ha tenido que abandonar Almería ante la pesada imperiosa de atender un contrato en la ciudad de los Carmenes.

De Hacienda

Nuevo inspector. Ha sido nombrado inspector de utilidades de la provincia de Almería, don Gonzalo Ambray Gómez.

De la Guardia Civil

La de Lucanena ha denunciado a Rafael Moreno Redondo, con motivo de haberse dirigido insultos a la vecina de aquel pueblo Carmen García Hermosilla.

La de Gádor ha denunciado a joven indolente Sr. Martínez por haber sorprendido guardando varias cabezas de ganado en la propiedad de landalecio Palenzuela Moreno.



EL SEÑOR

Don Eusebio Becerra Pérez

Ha fallecido en el día de ayer a los 57 años de edad

— R. I. P. —

Sus desconsolada esposa doña Ana López Martínez, sus afligidos hijos don Eusebio, don Antonio, doña Luisa, doña Josefa y doña Ana Becerra López; hijos políticos don Abilio Ortega y doña Aida Luísa Bulgarinez; (ausente) hermanos políticos don Juan y don Manuel López Martínez y demás parientes.

RUEGAN a sus amigos asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las diez y ocho desde la casa mortuoria, Paseo del Príncipe, 31 al Cementerio de San José, por lo que les quedarán reconocidos.

El duelo se despide en el sitio de costumbre. No se reparten esquelas.

Servicio Telegráfico

BOLSA

Interior 4 por 100	71.45
Amortizable 5	00.00
Londres a la vista	33.25
París a la vista	36.00

Despacho y audiencia regios

Una hora duró en el regio Alcazar, el despacho del general Primo de Rivera con el rey.

El monarca recibió una comisión de las federaciones gallegas, que representan a los sindicatos agrícolas católicos de aquella región para tratar de asuntos referentes a los foros y del establecimiento de mataderos rurales en Galicia.

En la Presidencia

El general Cavalcanti acompañado de una comisión compuesta de elementos asturianos y bilbaínos, estuvo esta mañana en la Presidencia para interesar la solución de diferentes asuntos que son de vital interés para los españoles de dichas regiones residentes en Acapulco, Estado de Guerrero en México.

También visitaron esta mañana al general Jordana, el delegado de asuntos económicos en Marruecos, general Valverde y el general Marina.

Un redactor del «Sol» detenido

La policía ha detenido al redactor del «Sol», señor Ginesal, que es también corresponsal del periódico «Chicago Tribune».

Parece que la detención y encarcelamiento, obedecen a alguna información publicada en este último periódico.

Como consecuencia de esta detención se dice también que la policía practicará un minucioso registro en el domicilio del señor Conestal.

El Juez militar, practicó también un registro en la redacción del periódico «El Sol».

Crimen pasional

En el atrio de la iglesia de San Ginés ocurrió esta mañana un crimen pasional.

Al salir de misa la bellísima joven, señorita Pura González, hija del exministro señor Alfonso y nieta del exministro don Venancio, se acercó a la misma un estudiante, de diez y ocho años de edad, llamado don Gonzalo Codina Carrillo, dirigiéndole breves palabras, y apuntándole con una pistola disparó dos tiros, uno de los cuales le penetró por el parietal derecho ocasionándole la muerte.

El agresor fue inmediatamente detenido sin que se le ocurra alguna.

Parece que la víctima y el agresor habían sido novios hace algún tiempo, y la mu-

chacha cortó estos amores poniéndose en relaciones, más tarde, con otro joven. Esto esperaba al agresor, el cual, para impedir el casamiento, decidió realizar el hecho. La víctima falleció en la casa de socorro.

El agresor, una vez cometido el crimen, intentó suicidarse, pero le falló la pistola.

En la «Gaceta» En la «Gaceta» aparecen, entre otras, las disposiciones siguientes: Aprobando las condiciones por contratos, mediante subasta, durante el tiempo de cuatro años, el suministro de viveres de varias prisiones. Convocatoria para oposiciones de secretarios de Ayuntamientos para cubrir vacantes.

Los ejercicios empezarán el día primero de octubre, admitiéndose solicitudes hasta el día treinta de junio.

El tribunal lo presidirá el director de Administración Local de Fomento, un catedrático de la facultad de derecho de la Universidad Central, don Isidro Villanosa, jefe de sección de la Dirección y Administración, don Francisco Ruano, secretario del Ayuntamiento de Madrid y don Andrés Amado, asesor jurídico del ministerio de Gobernación.

Nuevos detalles del crimen

Se conocen nuevos detalles del crimen de hoy.

Al llegar el agresor a la iglesia, despertó sospechas en el sillero por creerle un ratero y lo estuvo viguando hasta que desapareció.

Los disparos produjeron gran alarma entre los fieles. En aquel momento se estaba celebrando la ceremonia de una boda y a la novia le dió un accidente.

El agresor fue detenido por un guarda y el capellán de la iglesia. Trató de disculpar su crimen y exclamó, ha profanado el juramento y el cariño de mi pobre madre.

Los guardias le defendieron del público que trataba de agredirle.

La vicma falleció cuando la reconocían los médicos en la casa de socorro. Acudió allí, el magistrado señor Sotoguin, de suyo.

Al mediodía fue trasladado el cadáver a su domicilio. La víctima iba a casarse en el mes de julio.

Las familias del matador y de la víctima mantenían estrechas relaciones de amistad.

Pura y Gonzalo comenzaron a vivir hace doce años. Se ignoraba que se matarían en el día que hubiese una ruptura entre ellos. Hace ocho meses que regañaron y Gon-

zalo, desde entonces, prefería amenazas constantemente. El padre de Gonzalo, advertido a la familia de Pura, temiendo que su hijo realizara algún extravío y Pura no concealó importancia a estas advertencias. El agresor declaró que acudió a la iglesia para espiar a Pura y cuando salieron al atrio como ésta le tratara despectivamente sufrió un arrebatado, matándole. Se hizo tres disparos para suicidarse, pero le fallaron.

Congreso de hidrología

En el Palacio de Hielo se inauguró el Congreso de Hidrología presidido por el general Martínez Anido.

El señor Jimeno pronunció su discurso sobre el tema de Los Secretos de las Aguas Medicinales, siendo aplaudido.

El general Martínez Anido, declaró abierto el Congreso de Hidrología, en nombre del gobierno.

Firma de la Presidencia

Incorporando el ministerio del Trabajo, las escuelas industriales y la justa del comercio de ultramar.

Guerra. —Nombrando gobernador del campo de Gibraltar al general de división señor Vallejo.

Presidente de la junta de táctica, al general de división señor Suárez Inclán que conservará el mando de la primera división.

Una disposición sobre la adquisición de material.

Nombrando general de la segunda brigada, séptima división a don Fernando Berenguer.

Ascendiendo por méritos de guerra al capitán González G

llarta y al teniente, Lafuente Trabajo.—Creando la comisión organizadora de la enseñanza técnica.

Marina.—Concediéndose varias cruces y ascensos

Comisión recibida El general Primo de Rivera recibió una comisión de importadores de aceite de Andalucía.

Reunión del Directorio El general Hermoso informó al Directorio sobre el Caramen del Ahorro, celebrado en Sevilla, y sobre la situación de la Caja Postal de Ahorros que es favorableísimo. Tiene un capital de diez y seis millones.

De Barcelona Ingresó en Monjuich, para cumplir condena, el coronel Lacanal.

Le acompañó hasta el castillo, su hijo, capitán del regimiento de Badajoz.

—Esta madrugada un sereno sorprendió a un individuo que atracaba a una mujer. El atracador huyó tirando el sereno, pero resbaló y fue alcanzado en su huida.

Entonces lucharon y se le disparó al sereno la pistola hirviendo al atracador.

En Sabadell, tres individuos asaltaron al vecino, Juan Pons robándole 400 pesetas y alhaja. Han sido detenidos.

En Santa Coloma, fué detenido un sereno por sospecharse que robó en casa del alcalde.

Sevilla El infante don Carlos obsequió con un banquete al príncipe de Holanda.

Valencia Llegó el señor Calvo Sotelo habiéndosele hecho una recepción en el Gobierno Civil. En la Diputación se le hizo un banquete.

Telegrama de la Comisión almeriense Hemos celebrado varias conferencias con elementos concedores del proyecto con la empresa, Industria Eléctrica, sacando agradableísima impresión.

El lunes, a las ocho de la noche, nos recibirá el presidente del Directorio.

Tenemos solicitada una audiencia con el Rey, para las misiones de Granada y Almería.

Mañana, domingo, redactaremos un escrito, contestando a las aspiraciones de la comisión, para entregarlo al jefe del Gobierno.

La Comisión

Lea V. Diario de Almería

CERVEZA

EN CAJAS Y BARRILE
Agencia Marítima Romero y Herm
ALMERIA

Dr. Jacinto Sastre

ELECTRO-RADIOLOGO
Ex ayudante del doctor Viherta de la Facultad de Medicina de París.

RAYOS X

Diatermia, corrientes de alta frecuencia, rayos ultravioleta, corrientes galvánicas y farádicas, baños de cuarzo del doctor S. hnée.
Con diatermia curó enfermedades de la mujer y del hombre. Con las corrientes de alta frecuencia, curó enfermedades de la nutrición (gota, obesidad y general enfermedades diatélicas.)
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6.—Boulevard 52, bajo.

